

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirabbil'alamiin, segala puji bagi Allah SWT karena berkat pertolongan dan rahmatNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Shalawat dan salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad SAW yang senantiasa menuntun seluruh umat manusia ke jalan Allah SWT. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis dengan judul **“Perbedaan Pengaruh Pemberian Minuman Beroksigen dan Minuman Berkarbonasi terhadap  $VO_2$  maks pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung”** disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Prof. DR. dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, M.S., SpTHT KL (K) sebagai Rektor Universitas Islam Bandung. Prof. DR. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan FK Unisba dan Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) sebagai dekan FK Unisba masa jabatan 2004-2012. Terima kasih penulis sampaikan kepada Fajar Awalia Yulianto dr., M. Epid sebagai ketua tim skripsi, Ike Rahmawaty, dr., M.Kes sebagai Pembimbing I dan Yudi Feriandi, dr sebagai pembimbing II, yang dalam penyusunan skripsi ini, telah banyak memberikan bimbingan, arahan, koreksi, saran, dan dorongan moril selama berlangsungnya penyusunan, penelitian, hingga penyusunan skripsi ini selesai. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Siti Anissa Devi Trusda, dr., M.Kes sebagai dosen wali

dan kepada Ibu Adzan Fitri, S.Si serta Pak Fajar Santosa, S.Si atas segala bantuannya selama penelitian berlangsung.

Kepada ayahanda dan ibunda tercinta, Drs. Edi Supena dan Dra. Nining Kurniasih, terima kasih atas bantuan moral, material, serta dukungan doa dan motivasi, sehingga mempermudah untuk merampungkan kuliah sampai saat ini. Semoga cinta kasih kalian, Allah-lah yang dapat membalasnya berlipat ganda. Kepada kedua adikku Jembar Supangkat dan Kartika Damayanti, terima kasih telah memberikan dukungan moral dan motivasi, sehingga penulis dapat fokus menyelesaikan tugas hingga saat ini.

Terima kasih kepada Novi, Resha, Fadhil, Insan, Ridho, Rizal, Faisal, Dea, Erdiansyah, Syahrir, dan Ris sebagai teman dan sahabat yang membantu dalam proses pengambilan data. Kepada teman satu bimbingan skripsi Deo, Gianita, Fika, Vivi, Maryam, Almer, Dimas, Abiyoga, dan teman belajar Santy, Dinda, Dhaifina, Lusy, Lely, Windy, Resty, Nisa, Fujiarti, Gandring (Alm) serta teman-teman angkatan 2011 (Myosin'11). Tak lupa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga amal ibadah dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik agar dapat memberikan yang lebih baik di kemudian hari. Akhir kata, mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan memerlukannya.

Bandung, Juni 2015

Penulis